



将来の職業選択時の参考に 11/8

御前崎中学校で自分の将来や進路、生き方について考えることを目的に職業講話が開催されました。同校の1、2年生255人が参加。生徒は、14の企業ブースの中から興味のある職業を選択し、普段の仕事内容などを聞いていきました。各職業の仕事の楽しさややりがいに関する話を聞き、今後の進路の参考にしました。

◀生徒は各職業の魅力を食い入るように聞いていました



地元企業の仕事内容を知る 11/8

地域企業で活躍する社員の生の話を聞くことで、将来の進路決定に役立ててもらおうと11月7日から5日間、池新田高校のしぶき寮で「企業カフェ」が開かれました。市が主催し、同取り組みに賛同した13社が参加。生徒は、担当者から企業の取り組みや仕事内容を聞き、積極的に質問していました。

◀和やかな雰囲気の中で、担当者から話を聞く生徒



自分たちの手で自然を守る 11/11

美しい自然を守り、愛着を持ってもらうことを目的に浜岡砂丘やその周辺の自然について学習する「みどりの少年団活動」が開催されました。

参加したのは、第一小学校の4～6年生とその保護者などおよそ400人。砂防林について話を聞いた後、手分けをして公園内を清掃しました。

◀地元の自然を満喫しながら汗を流す参加者



爽やかな汗流し完走目指す 11/11

第8回マリンパークマラソンが、マリンパーク御前崎で実施され、市内外の小学生から一般まで約490人が出場しました。この大会は、地域や世代間の交流を深め、健康増進を図ることを目的に実施されています。レースは1キロから10キロの部門別で行われ、参加者は目標に向かって元気に駆け抜けました。

◀勢いよくスタートを切るランナーたち